

# OPOSISI

## Kasat Binmas Polres Solok Kota Serahkan Bantuan Sarana Kontak Pada Satkamling Guguak Manyambah dan Pianggu

JIS Sumbar - [SOLOK.OPOSISI.CO.ID](http://SOLOK.OPOSISI.CO.ID)

May 9, 2024 - 11:03



SOLOK - Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, melalui Kasat Binmas AKP Jufrinaldi, SH, memberikan bantuan sarana kontak kepada Satkamling (Satuan Keamanan Lingkungan) Jorong Guguak Manyambah Nagari

Sungai Jambur dan Nagari Pianggu, Kecamatan IX Koto Sungai Lasi, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, pada Rabu, 8 Mei 2024.

Bantuan yang diserahkan kepada masing-masing Satkamling berupa senter merk PUSH ON FL-FL-7424N 15W+8W dan sarung kepada Satkamling.



Dikatakan Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi, bahwa dengan penyerahan bantuan tersebut diharapkan dapat membantu serta memberikan manfaat dalam menopang dan memaksimalkan kegiatan ronda malam yang dilaksanakan oleh warga, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan kondusif.

“Pos Kamling diharapkan lebih berperan sebagai garda terdepan dalam meningkatkan pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), serta menumbuhkan kesadaran dan kewaspadaan keamanan di lingkungan setempat,” ungkap Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi.

Lebih jauh diungkapkan Kasat Binmas, penyerahan sarana kontak ini sekaligus sebagai bentuk pembinaan kepada Satkamling sekaligus momentum untuk menyampaikan imbauan Kamtibmas kepada masyarakat, agar secara bersama-sama turut berperan serta dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing agar tetap kondusif.

Jufrinaldi juga mengharapkan agar dalam kegiatan Satkamling, senantiasa melibatkan Babinkamtibmas agar jika ada permasalahan ataupun kendala-kendala yang terjadi di lapangan bisa langsung terkoordinir dan dicarikan solusinya secara bersama-sama.

Satkamling Jorong Guguak Manyambah Nagari Sungai Jambur dan Nagari Pianggu Kecamatan IX Koto Sungai Lasi menyampaikan ungkapan terima kasih kepada Polres Solok Kota melalui Sat Binmas atas bantuan dan pembinaan yang senantiasa diberikan demi kelancaran kegiatan Pos Kamling demi keamanan dan kenyamanan masyarakat Nagari setempat. (Amel)